

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis dapatkan di destinasi wisata Curug Jlarang Kabupaten Pekalongan, Jawa Tengah. Dapat diambil kesimpulan bahwa destinasi wisata Curug Jlarang ini memiliki potensi yang begitu besar karena keadaan alam geografisnya yang strategis membuat Curug Jlarang ini menjadi salah satu destinasi wisata yang wajib menjadi tujuan saat mengunjungi Kabupaten Pekalongan. Pengembangan yang dilakukan dari pihak pengelola, dinas selaku pemerintah daerah, serta masyarakat setempat sudah cukup beragam mulai dari menyediakan fasilitas pendukung protokol kesehatan, fasilitas wahana bermain, perbaikan infrastruktur hingga upaya peningkatan kualitas SDM pengelola guna meningkatkan pengembangan destinasi wisata demi pemberdayaan masyarakat melalui pelatihan yang diberikan oleh pemerintah daerah setempat.

Dari hasil penelitian diatas, penulis menyimpulkan juga bahwa dengan apa yang dimiliki destinasi wisata Curug Jlarang saat ini. Curug Jlarang bisa bersaing dengan destinasi-destinasi wisata yang lainnya. Dengan dibantu oleh masyarakat dan dinas pariwisata melalui promosinya dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan pariwisata, maka destinasi wisata Curug Jlarang ini bisa lebih dikenal dan banyak yang ingin berkunjung baik wisatawan luar kota atau bahkan wisatawan mancanegara yang ingin tahu seperti apa keindahan alam yang dimiliki di destinasi wisata Curug Jlarang.

## **B. Saran**

Dengan hasil penelitian ini peneliti memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat dapat bermanfaat antara lain:

1. Pemerintah daerah Kabupaten Pekalongan diharapkan lebih memperhatikan perbaikan infrastruktur di beberapa Desa diantaranya Desa Sidomulyo yang memiliki potensi pengembangan wisata.
2. Dinas Pariwisata selaku pemerintah daerah diharapkan agar selalu melakukan sosialisasi dan pelatihan berkala untuk pengembangan SDM masyarakat Desa Sidomulyo mengenai kepariwisataan yang ada di era kebiasaan baru ini pasca pandemi Covid-19.
3. POKDARWIS (Kelompok Sadar Wisata) Desa Sidomulyo selaku pengelola destinasi wisata Curug Jlarang diharapkan lebih konsisten dalam pengembangan destinasi wisata Curug Jlarang dari segi pengelolaan dan pelayanan serta peningkatan fasilitas dan kebersihan di lokasi wisata.
4. Masyarakat diharapkan lebih berperan dan terlibat aktif dalam pengembangan pariwisata. Dan bisa membaca peluang ekonomi yang ada dengan hadirnya tempat wisata untuk meningkatkan perekonomian.